

## **Medicnova-Konkurs**

### **Forderungen von rund sieben Millionen**

**BENDERN** Im Konkursverfahren um die ehemalige Privatklinik Medicnova sind weitere Forderungen eingegangen - derzeit belaufen sich die anerkannten Forderungen auf rund sieben Millionen Franken. Am 21. August steht eine weitere Prüfungstagsatzung an, wie aus den amtlichen Kundmachungen hervorgeht. Wie Masseverwalter Alexander Ospelt ausführt, konnten die Löhne der Arbeitnehmer abgerechnet und ausbezahlt werden. Dementsprechend seien wieder **AHV-Beiträge** fällig geworden, die nun angemeldet wurden. Deshalb wurde erneut eine Prüfungstagsatzung anberaumt. Die neuen Forderungen der **AHV-IV-FAK** würden sich auf 120 000 Franken belaufen. Ein Ende des Verfahrens sei noch nicht absehbar, derzeit würden noch ausstehende Rechnungen eingetrieben. (red)